
水泳部、よく頑張りました！  

7 月 24 日（月）松山市小学校総合体育大会水泳の部

（以下、水泳総体）が、アクアパレットまつやまで行わ

れました。潮見小学校は西ブロックなので、今年は午前

中に競技を行いました。 8 名の子どもたちが出場しまし

たが、多くの選手たちが自己ベストを出しました。水泳

は、タイムレースなので、他の学校の選手と「競争」を

しているのですが、「自分との闘い」の側面もあります。

少しでも練習の時に出した記録よりもよくなるように、

どの選手も一生懸命泳いでいました。  

できるだけ大勢の子どもたち が出場できればよいのです

が、出場枠がありますので、どうしても制限しなければなりま

せん。また、記録があまりにもよくない場合は、大会の進行に

影響しますし、教育的効果も薄れてしまいます。ある程度の記

録を満たしていないと、なかなか選手として選考することは

できません。アクアパレットまつやまの 50ｍプールは、深い

ところで 1.4ｍありますので、それなりの泳力は必要になります。  

すもう総体のときにもお伝えしましたが、結果はもちろん大事ですが、それに至

る過程も大切にしてほしいと思います。ですから、選手として出られなかった子ど

もたちも、貴重な経験をすることができたと考えています。2 学期は陸上総体があ

りますので、それにもチャレンジしてほしいと思います。  

 学校の報道について 
1 学期に潮見小学校が、テレビ局や新聞社に取り上げられ

たことは、保護者の皆様もご存じのとおりです。愛媛朝日放

送は、春開催の運動会について、ＮＨＫは情報モラルと 1 学

期の終業式について、テレビ愛媛、愛媛新聞は情報モラルの

授業について取り上げました。情報モラルについては、松山

市からリリースがあったので、テレビ局や新聞社が取り上げ

ました。運動会と終業式は、直接依頼がありました。  

学校がしていることをオープンにするためにも、報道を拒むつもりはありません。

ただ、個人情報保護の観点から配慮をしなければならない場合もありますので、そ

れについては、放送局や新聞社の方と慎重に打合せをしています。  

潮見小学校の取組について、大勢の方に知っていただける機会があればよいと考

えています。  

水の事故、熱中症に気を付けましょう！  

ＭＡＣでお伝えしましたが、夏休みに入って、子どもの

水の事故が多くなっています。必ず責任のもてる大人と一

緒に、海や川などで水遊びをするよう指導をしていますの

で、ご家庭でも改めてお話ししていただけたらと思います。 

また、連日、熱中症警戒アラートが発表されており、猛

暑が続いています。今が暑さの一番厳しい時期ですので、子どもたちだけでなく、

保護者の皆様も熱中症には十分お気を付けください。十分な睡眠、栄養をとり、こ

まめな水分補給を心掛けるよう、子どもたちにお伝えください。よろしくお願いい

たします。  
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